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(I lavori iniziano alle ore 9.36 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

OMISSIS

*****

Interrogazione indifferibile e urgente n. 490 presentata da Andrissi, Batzella,
Bertola, Bono e Mighetti, inerente a "Servizio parcheggio presso il Presidio
ospedaliero di Biella - Convenzione con il Comune di Ponderano"

PRESIDENTE

Passiamo all'interrogazione indifferibile e urgente a risposta orale n. 490, presentata dai
Consiglieri Andrissi, Batzella, Bertola, Bono e Mighetti, avente ad oggetto "Servizio
parcheggio presso il Presidio ospedaliero di Biella - Convenzione con il Comune di Ponderano".

Il Consigliere Andrissi può illustrare la sua interrogazione; prego.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente.
È un'interrogazione che risale alla notte dei tempi, diciamo, quindi mi limiterò a

presentare le domande, anche perché si sono succeduti degli eventi su quest'area parcheggio
che hanno probabilmente hanno modificato la situazione.

Mi rivolgo alla Giunta e all'Assessore competente per conoscere quale sia il dettaglio dei
400.000 euro annuali di costi per gestire il parcheggio, e se l'area privata di proprietà di un
Ente regionale può essere oggetto di convenzione con un Comune, il quale si impegna ad
attivare procedure di gara.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta per la risposta, ma vi chiedo per favore di poter fare un po'
di silenzio, perché non si sente niente.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Questa interrogazione mi dà l'opportunità di fare il punto sulla situazione attuale.
L'ASL di Biella e il Comune di Ponderano hanno sottoscritto, in data 15 luglio 2016, la

convenzione in materia di accesso soste e viabilità di tutte le aree esterne all'ospedale di Biella
proprio con l'obiettivo di garantire agli utenti di poter accedere e sostare in maniera agevole e
correttamente disciplinata nelle aree prospicienti il nuovo ospedale di Biella.

La convenzione, in particolare, attribuisce al Comune di Ponderano la gestione delle aree
esterne del nuovo ospedale e impegna lo stesso Comune ad attivare in tempi brevi le procedure
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di gara per l'individuazione di un concessionario per la realizzazione e gestione di un servizio
integrato di accesso soste e viabilità interna delle aree.

Come condizione, i parcheggi per i dipendenti non dovranno essere a pagamento e dovrà
essere prevista la vigilanza con relativo supporto tecnico entro l'area oggetto della
convenzione.

Per i parcheggi a pagamento deve essere prevista, in ogni caso, un'adeguata soglia di
franchigia, con l'individuazione inoltre di un tempo minimo che permetta l'uscita al momento
dell'avvenuto pagamento.

La gara per l'affidamento della gestione parcheggi nel polo ospedaliero è stata bandita
dalla Stazione unica appaltante della Provincia di Biella. Il valore della concessione è di
5.026.229 euro ed è stato elaborato unitamente al Comune di Ponderano.

Si tratta di una procedura aperta con criteri di aggiudicazione dell'offerta
economicamente più vantaggiosa. Il termine iniziale per il ricevimento dell'offerta era stato
fissato per il 29 giugno 2017, successivamente prorogato al 17 luglio 2017. Attualmente sono
in corso le procedure di aggiudicazione.

I costi di gestione dell'area si riferiscono principalmente alla manutenzione del manto
stradale e degli altri elementi divisi (tombini, cordoli, ecc.), alla manutenzione e allo sviluppo
della segnaletica stradale e di orientamento, alla manutenzione dell'impianto di illuminazione,
all'energia elettrica per l'illuminazione, alla manutenzione e gestione del sistema di controllo
accessi veicolari, alla manutenzione e sviluppo delle aree verdi, allo sgombero neve, alla
gestione della sicurezza (ad esempio, videosorveglianza), alla manutenzione del sistema di
drenaggio delle acque meteoriche a servizio per rimozione automezzi.

È necessario precisare che l'entità di questi costi è solo in parte prevedibile, in quanto,
data la recente realizzazione delle opere, alcune delle voci sopra indicate daranno origine ai
corrispondenti costi col passare del tempo. Peraltro, è previsto che i costi per l'illuminazione
restino comunque a carico dell'ASL di Biella.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.14 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze"))

(La seduta ha inizio alle ore 10.18)


